



SAMUEL GARCÍA DESTAPA AL PRECANDIDATO DE MC

Álvarez Máynez, por la Presidencia

POR ARACELY GARZA
Y ENRIQUE SÁNCHEZ

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano será Jorge Álvarez Máynez, actual coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados, reveló Samuel García.

"Entrego la estafeta aquí a mi compadre, que era el coordinador de la campaña", señaló el mandatario estatal en un video compartido en redes sociales, en el que aparecen su esposa, Mariana Rodríguez, y el propio Álvarez Máynez.

García expresó su confianza en el aspirante al señalar que es "el más naranja y fosfo de todos". Añadió que lo conoció en 2015, cuando

lo invitó a ser diputado local por MC en Nuevo León.

"Tenemos ocho años jalando; es quien ha hecho más trabajo político, territorial en todo el país, desde Tijuana hasta Tulum. Es una persona íntegra, joven, por eso nos va a representar", abundó.

Hoy sesionará la Comisión Permanente de MC para aprobar su plataforma electoral, su programa de gobierno, y anunciar las preferencias en las encuestas que le dan ventaja a Álvarez Máynez.

PRIMERA | PÁGINA 2

HOY SE REGISTRA COMO PRECANDIDATO

Destapa Samuel a Máynez por MC



POR ARACELY GARZA
Y ENRIQUE SÁNCHEZ
nacional@gimm.com.mx

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, destapó como precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de México a Jorge Álvarez Máynez, ayer martes.

“Entrego la estafeta aquí a mi compadre que era el coordinador de la campaña Jorge Álvarez Máynez”, señaló en un video publicado en Instagram, en donde aparece junto al propio Jorge Álvarez Máynez y su esposa Mariana Rodríguez.

El anuncio se realizó en el marco de una comida en casa del mandatario estatal.

Tras manifestarle su respaldo, Samuel García dijo que “los ilusos de la vieja política creyeron que nos habíamos quedado sin candidato, que pegándole a Samuel millones de jóvenes se quedarían sin esa opción fresca y de futuro, sin embargo, no es así”.

“Tenemos ocho años jalando, es quien más ha hecho trabajo político, territorial en todo el país, desde Tijuana hasta Tulum, y además es una persona íntegra y joven, tiene 38 años”.

Por su parte, Jorge

LOS EMECISTAS afirman que los otros partidos se quedaron con las ganas de un partido sin aspirante

Álvarez Máynez afirmó que para él resultará un honor llevar la estafeta de Movimiento Ciudadano a las urnas, al tiempo que aprovechó para lanzarse contra sus acérrimos rivales políticos, el PRI y el PAN.

“Que millones de jóvenes sepan que no pudieron con nosotros, que no se salieron con la suya. Que el PRI y el PAN están más fritos que el

huevo con la machaca de ayer. Están fritísimos y les vamos a poner el ejemplo, los tenemos más puestos que nunca”.

También contra las que llamó “las precandidatas de la vieja política” que han emprendido un derroche de recursos públicos para sus campañas.

“Tienen siete meses gastando el dinero de la gente, derrochando, despilfarrando, haciendo mítines, espectaculares y no lograron lo que ustedes (Samuel y Mariana) en diez días, no lograron lo que consiguió una generación que encendió las redes y que le demostró a México que necesitamos una opción distinta”.

Hoy miércoles, Movimiento Ciudadano llevará a



Foto: Especial

En su casa, Samuel García destapó a Jorge Álvarez Máynez como precandidato de MC. Los acompaña Mariana Rodríguez.

cabo la 68ª sesión ordinaria de la Comisión Permanente en la que planea aprobar su Plataforma Electoral y Programa de Gobierno, denominada 2024-2030, un Buen Gobierno para México.

PROPUESTA

En ese sentido, las comisiones Operativa Nacional y Nacional de Convenciones y Procesos Internos de Movimiento Ciudadano presentaron la propuesta del diputado Jorge Álvarez Máynez como precandidato de este partido a la Presidencia de la República.

Minutos después de que el exaspirante presidencial, Samuel García, destapara al todavía coordinador de los diputados del partido naranja como su sucesor en la precandidatura, los órganos de elección de MC confirmaron esta decisión, que se enmarca en lo establecido en la convocatoria para el proceso interno de candidaturas para el proceso federal 2024.

El registro de Álvarez Máynez se realizará en punto de las 12:00 horas en la sede de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México.